

Beneficiados más de 220 mil pacientes del mundo con el Heberprot-P



La Habana, 12 abr (RHC) El medicamento cubano Heberprot-P, el cual disminuye el índice de amputación del pie diabético, beneficia a más de 220 mil pacientes de 30 países.

Las bondades y el impacto que causa internacionalmente el medicamento cubano, único de su tipo y comercializado por la Isla, contribuyen al aumento del interés no sólo en los países de América Latina, si no también en Rusia y en países árabes como Kuwait, según los datos aportados por Raudel Sosa Echagarruga, promotor del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología de La Habana.

Sosa destacó que incluso el presidente de Estados Unidos, Barak Obama, en su reciente visita, se interesó por los beneficios del medicamento.

Cuba muestra resultados del Programa de Salud, de Atención Integral del paciente con úlcera del pie diabético que ascienden a 50 mil las personas beneficiadas, con el impacto sin precedentes y la amputación disminuye por debajo del 20 por ciento.

El promotor anunció que entre el 7 y 9 de diciembre se efectuará en Varadero, Matanzas el Congreso Controlando la diabetes y sus complicaciones más severas, con la participación de personalidades del mundo.

En el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB) de La Habana donde se diseñó el medicamento también se producen y comercializan el agente estimulante de la cicatrización.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/90268-beneficiados-mas-de-220-mil-pacientes-del-mundo-con-el-heberprot-p>



Radio Habana Cuba